
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Hobby macht man in seiner freien  besonders gerne.

Man macht es freiwi�ig und immer wieder.

Bei einem Hobby verdient man kein .

Das ist also anders als bei einem Beruf.

Das Wort dafür kommt aus der englischen .

Auf Deutsch bedeutet es: Steckenpferd.

Das ist ein Pferdekopf aus Sto%.

Es sitzt oben auf einem .

Kinder spielen gerne damit.

Sie reiten darauf wie auf einem Pferd.

Man sagt deshalb nicht nur: Er hat ein .

Man sagt auch: Er hat ein Steckenpferd.

Es gibt viele verschiedene Hobbys:

Zeichnen, basteln, lesen, tanzen.

Man kann auch ein  spielen.

Andere sammeln Dinge:

Briefmarken, Sammelbilder, Fingerhüte oder andere .
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